

Alcaldes de la zona oriente van por reelección

ZULEYMA GARCÍA
CHIMALHUACÁN

Al menos tres alcaldes de la zona oriente del Estado de México han solicitado la separación de su cargo de manera temporal en esta última semana para buscar participación en la próxima contienda electoral de 2024 y obtener su reelección.

Nezahualcóyotl

En el municipio de Nezahualcóyotl, a partir del 23 de abril y hasta el próximo 7 de junio, el edil Adolfo Cerqueda Rebollo ejer-

cerá la licencia temporal que también le otorgó el cabildo durante una sesión solemne.

Para este cargo fue designada la sexta regidora Sonia Carolina Gómez Ayala como presidenta municipal por ministerio de ley.

Con estos permisos temporales, los tres ediles tendrán la oportunidad de contender en las elecciones concurrentes de 2024 y buscar su reelección.

Chimalhuacán

En Chimalhuacán, pese a las diversas manifestaciones que han

realizado militantes de Morena en contra de la reelección de Xóchitl Flores, el cabildo le otorgó la separación del cargo.

La licencia concedida comprende del 20 de abril al 3 de junio del presente año. Esta ausencia temporal la cubrirá, por ministerio de ley, la regidora Guadalupe Isabel Reynoso Flores, a quien el ayuntamiento también le concedió licencia para separarse de la séptima regiduría durante el mismo lapso.

Ambas retomarán sus respectivas funciones el próximo 4 de

junio, cuando haya concluido el proceso de elección.

Ixtapaluca

Durante la centésima décimo segunda sesión ordinaria de cabildo, el alcalde Ixtapaluca, Felipe Rafael Arvizu de la Luz, solicitó licencia durante 67 días, para postularse como candidato en busca de la reelección.

El tercer regidor, Carlos A. Martínez Zurita Trejo, y la primera síndica, Norma A. Ríos Infante, solicitaron permiso por 48 y 67 días, respectivamente. ■



Ya solicitaron permisos temporales. TANIA CONTRERAS